



Antigua sede del Colegio de la Sagrada Familia. (C/ Madre de Dios, 14)

En la calle Madre de Dios, en el número 14 estaba antiguamente el colegio Sagrada Familia.

En este colegio es donde estudió la hermana de Picasso, que se llamaba María Dolores Ruiz Picasso.

El colegio fue fundado en 1874 por las religiosas de la Sagrada Familia de Burdeos.

A estas religiosas también las llamaban: las Hermanas de la Inmaculada Concepción.



Plaza de la Merced

La Plaza de la Merced fue el lugar donde Pablo Picasso jugaba de pequeño.

Además, en esta plaza probablemente hizo sus primeros dibujos sobre la arena del suelo.

En esta famosa plaza de Málaga se conocieron por primera vez los padres de Picasso.

En esta plaza también vivieron algunos políticos, arquitectos, escritores y pintores famosos en aquella época.

En el siglo 15 esta plaza fue un mercado público.

En el siglo 19 se convirtió en el lugar de ocio y encuentro para los burgueses.

En la plaza quedaban antiguamente muchos personajes famosos de la época